



Antrag

der Fraktion der SPD

Elektrifizierung der Bundesbahnhauptstrecken im Rahmen des EG-Verkehrsinfrastrukturprogramms

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest:

Die Weigerung der Bundesregierung, die Elektrifizierung der Bundesbahnhauptstrecke Hamburg – Flensburg/Kiel zur Förderung im Rahmen des Verkehrsinfrastrukturprogramms der Europäischen Gemeinschaft anzumelden, obwohl dieses Projekt in vollem Umfang den Richtlinien für Infrastrukturmaßnahmen der Europäischen Gemeinschaft entspricht, wird scharf kritisiert.

2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag hält die Elektrifizierung dieser Bundesbahnhauptstrecke für einen entscheidenden und vordringlichen Schritt zur Verknüpfung der Verkehrsinfrastrukturen Mittel- und Nordeuropas, der keine weitere Verzögerung verträgt. Er weist auf die gleichlautenden Forderungen und Planungen unserer skandinavischen Nachbarn hin.

3. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert daher die Bundesregierung auf, dem parteiübergreifenden Konsens der schleswig-holsteinischen Landtags- und Bundestagsabgeordneten folgend, die Elektrifizierung der Bundesbahnhauptstrecke Hamburg – Flensburg/Kiel umgehend zur Mitfinanzierung durch die Europäische Gemeinschaft anzumelden.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

**Jens Vollert
Hermann Benker
und Fraktion**